

Jouer pour grandir—un octroi des membres de la Caisse Desjardins de Sainte-Foy donne un élan indispensable aux enfants de l'IRDPQ



Québec, le 17 avril 2015 – C'est dans le cadre de l'assemblée générale annuelle de la Caisse Desjardins de Sainte-Foy du 13 avril dernier que la Fondation Élan a reçu un octroi de 7 000 \$ à partir du Fonds d'aide au développement du milieu. Ce généreux don servira à faire l'acquisition d'un module de jeux adapté intérieur—un équipement qui permettra aux professionnels de l'Institut de réadaptation en déficience physique de Québec (IRDPQ) de développer le plein potentiel des enfants qui présentent un trouble de motricité ou un retard de développement global.

Pour plusieurs enfants, de simples gestes comme s'amuser avec des camarades au parc ou encore au terrain de jeux de l'école semblent impossibles. Pourtant, être un enfant devrait être « un jeu d'enfant », et ce, malgré des limitations physiques. C'est pourquoi la Fondation Élan a fait appel à la générosité de la Caisse Desjardins de Sainte-Foy afin d'apporter un soutien essentiel au développement du plein potentiel de nombreux enfants usagers de l'IRDPQ. Ces jeunes peuvent et pourront profiter pleinement des modules disponibles dans leur quartier ou à l'école parce que des professionnelles de l'IRDPQ auront pu bénéficier des équipements favorisant l'apprentissage et le développement de leurs habiletés de motricité.

Cet octroi de 7 000 \$ du Fonds d'aide au développement du milieu permet ainsi à la Fondation Élan de poursuivre sa mission d'amasser des fonds pour soutenir l'Institut et l'ensemble de ses clientèles en subvenant à leurs besoins matériel et financier non comblés. La générosité de la Caisse Desjardins de Sainte-Foy témoigne de son vif désir de s'impliquer dans sa communauté et de contribuer au bien-être de la société de demain.